
Fragen der Ausschussmitglieder werden durch die Verwaltung beantwortet. 
 
Herr Kubiak sagt mehr Transparenz im Umgang mit diesem komplexen Thema zu. Weitere 
Informationen zur Beitragspflicht seien in Vorbereitung. 
 
Nach weiterer intensiver Diskussion schlägt Herr Westphal Folgendes vor. 
 
Die Verwaltung wird gebeten, spätestens bis zur folgenden Sitzung am 01.06.2017, besten-
falls bis zur folgenden Ratsversammlung eine Übersicht zu erstellen, aus der ersichtlich ist, 
welche Entscheidungsmerkmale den einzelnen Kategorien zuzuordnen sind. 
 
 
 


